



Le jeudi 04 août 2011, 82 élèves du Lycée La Pérouse ont participé à l'AMC (Australian Mathematics Competition). Ce concours international de Mathématiques, dont la durée est de 1h15min, est composé de 25 questions sous forme de QCM et de 5 problèmes ouverts. Il est ouvert à tous les élèves volontaires. Les inscriptions ont eu lieu en mars auprès des professeurs de mathématiques.

Les fiches réponses ont été envoyées à Canberra pour correction, et les résultats nous parviendront en octobre.

Une remise des prix sera organisée en fin d'année pour les 3 meilleurs élèves de chaque niveau (2nd-1^{er}-Terminale), grâce au financement de l'APELLP (association des parents d'élèves)

Pour plus de renseignements, consultez le site www.ac-noumea.nc/maths/amc

Nathalie Mignot (Responsable AMC)